
ASSOCIAZIONE UNITI PER FANO ADRIANO «Quale futuro per Prato
Selva e Fano Adriano?».
E’ questo il titolo del convegno-dibattito che si terrà sabato 18 gennaio 2014 nel Comune di Fano Adriano a partire dalle

ore 11.

All’incontro parteciperanno

il Sindaco: Adolfo Moriconi,

il Presidente della Gran Sasso Teramano: Marco Bacchion

il Presidente della Provincia: Valter Catarra oltre alla cittadinanza tutta.

 

Dopo quarant’anni di attività, quest’anno gli impianti di Prato Selva non hanno riaperto.

Per colpa di chi?

E’ anche questo l’interrogativo che si porrà l’incontro-dibattito che si svolgerà a Fano Adriano e al quale sono stati invitati
anche i parlamentari abruzzesi.

L’obiettivo dell’incontro è anche quello di capire se gli impianti di risalita di Prato Selva riapriranno a breve e di conoscere la
sorte della seggiovia Prato Selva – Colle Abetone che terminerà la sua vita tecnica nel mese di settembre.
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